

みんなの笑顔



7/31

100歳のお誕生日おめでとうございます 中西総一郎さん

●特別養護老人ホーム ななみの里

石崎町で生まれ、約40年間、漁船の網を作ったり修理をしたりする仕事をしてきた総一郎さん。小さいものを見る力は健在で、入所している施設では新聞が届くのを毎日楽しみに待ち、ほとんど裸眼で読んでいるという。

中川福祉課長から花かごや施設職員が作った写真アルバムを受け取り、「ありがとうございませう」と感謝を伝えた総一郎さん。アルバムの表紙には応援している輝関と一緒に写った写真が飾られ、目を細めていた。これからも元気で過ごしてください。



7/31

100歳のお誕生日おめでとうございます 奥井百合子さん

●介護老人保健施設 えんやま

江曾町で生まれ、東京の医科大学を卒業して医師となった百合子さん。地元に戻り内科・小児科医院を開業してからは、往診も行いながら夜間も休日も関係なく働き、長年地域の医療に貢献してきた。

7月30日に100歳を迎え、家族や施設の入所者などからのお祝いを恥ずかしそうに受けた百合子さん。「家族が会いに来てくれる時がともうれい。施設の人も家族のように接してくれてありがたいです」と感謝した。これからも元気で過ごしてください。



8/16

100歳のお誕生日おめでとうございます 今部みどりさん

●介護老人保健施設 なごみの里鹿島

古府町に生まれた後に矢田町に嫁ぎ、2男2女に恵まれたみどりさん。長男の毅さんは「正直で仕事に興味の人です」と働き者で評判だった母親を自慢そうに話した。

8月13日に100歳の誕生日を迎え、入所中の施設で開かれたお祝い会で祝福を受けたみどりさんは「ありがとう」と恥ずかしそうに感謝した。新鮮な食材を食べ、塩分控えめの食事を心掛ける健康への意識の高さが長寿につながったという。これからも元気に過ごしてください。



8/3

園児がヒラメの稚魚を放流 みんな大きくなってね

●佐々波町

大吞保育園とあさひ保育園の園児28人がヒラメの稚魚を放流した。漁礁を沈める公共事業の地域貢献活動の一環として行われ、3月中旬にふ化して10センチほどに育った4千匹の稚魚が用意された。

園児は、波が打ち寄せるタイミングに合わせてバケツに入った稚魚を放し「頑張れ」「大きくなってね」などと声を掛けたり、打ち戻される稚魚を優しく海へ返したりした。大海原へ旅立つ稚魚を見守った園児は、魚や海への関心を深めていた。



8/28

室内管弦楽団オルビスNOTOが保育園にやってくる
 〈生演奏から本物の音色を感じる〉

●あかくら保育園

あかくら保育園と和倉保育園の園児約100人が室内管弦楽団オルビスNOTOの演奏を鑑賞した。園児は楽団が演奏する、映画『もののけ姫』やアニメ『アンパンマン』の主題歌など聞き覚えのある曲に合わせて歌を歌ったり、手拍子を打ったりして楽しんだ。ヴァイオリンやチェロ、オーボエなどの演奏を生で聞いた園児は、楽器が奏でる優雅な音色に聞き入っていた。演奏終了後、園児はヴァイオリンなどの演奏に挑戦し、音楽に親しむ貴重な機会となった。



8/18

ドラム缶風呂体験
 〈まきで沸かした風呂に入ろう〉

●能登島生涯学習センター

能登島放課後児童クラブの25人が、まきでお湯を沸かすドラム缶風呂を体験した。能登島公民館の出島館長が「風呂が無い時代は、みんなドラム缶に風呂を沸かして入りました。大人になった時の思い出にドラム缶で風呂を体験してください」とあいさつした。児童は、まきを燃やしお湯を沸かした後ドラム缶の底にすのこを敷いて漬かった。児童からは「気持ち良い」などの声が飛び交い、まきでお湯を沸かす大変さを学び、夏休みの貴重な思い出となった。



9/1

地域おこし協力隊委嘱式
 〈地域の魅力を磨き上げ活性化を図る〉

●七尾市役所

9月1日から地域おこし協力隊として中島地区の地域活動に従事する本谷智子さんに、不嶋市長が委嘱状を手渡した。本谷さんは「百貨店のバイヤーとしての勤務経験を生かして、特産品のPRなどができることから少しずつ取り組んでいきたい」と抱負を述べた。不嶋市長は「中島の地に外から来た風を吹かせてほしい」と期待を込めた。本谷さんは地域づくり協議会や公民館の行事に参加しながら、地域資源のPRや特産品の開発など地域を活性化する活動にあたる。



8/29

段ボールかぶとづくり
 〈チビっ子サムライの士気高まる〉

●懐古館飯田家

天神山小学校の5年生49人が、七尾城址文化事業団の協力のもと、段ボールのかぶとづくりに取り組んだ。児童に地元の貴重な史跡や歴史に親しんでもらおうと開かれ、今年で3回目。段ボールから部材を抜き取ってはめ込み、最後に角を飾り付けて見事完成させた児童たち。7月にはよろいを作成しており、児童は武者になりきって9月17日に行われた七尾城まつりの「チビっ子サムライ武者行列」に意気揚々と臨んでいた。